

El Ayuntamiento de Arroyomolinos firma el convenio por el que se trasladarán las líneas de alta tensión del municipio

El alcalde Juan Velarde ha firmado esta mañana el acuerdo junto a los regidores de los municipios afectados (Móstoles y Moraleja de Enmedio), y los responsables de Red Eléctrica de España.

El Consistorio de Arroyomolinos ha sido el escenario en el que se ha firmado el acuerdo por el que se desviarán las líneas de alta tensión que cruzan actualmente el municipio. El alcalde Juan Velarde sellaba el acuerdo junto a los regidores de los otros dos municipios afectados, Esteban Parro (Móstoles) y Carlos Estrada (Moraleja de Enmedio), y los responsables de Red Eléctrica de España.

Con la firma de este acuerdo se conseguirá el traslado definitivo de las líneas de alta tensión que a día de hoy afectan a vecinos de Arroyomolinos y a futuros residentes del municipio. El Alcalde de la localidad Juan Velarde prometía tras el verano que la firma de este acuerdo sería próxima, como así ha sido. El primer edil ha destacado *“lo positivo que será para los vecinos de Arroyomolinos el traslado de estas líneas. Este acuerdo era una prioridad para el gobierno local, una labor complicada por la implicación de distintas administraciones y la complejidad del proyecto, pero gracias al trabajo, al compromiso de los implicados y a la buena disponibilidad de todos, hemos conseguido un acuerdo que para nosotros significa el cumplimiento de una de nuestras principales promesas electorales”*.

Con la firma del acuerdo, serán los técnicos de Red eléctrica de España quienes trabajen para acelerar los trámites del proyecto y quienes lo ejecutarán finalmente, cuando dispongan del visto bueno del Ministerio de Industria.

Sobre el futuro trazado de las líneas de alta tensión, Velarde ha declarado que *“supone una gran mejora para la calidad de vida de los vecinos y vecinas de Arroyomolinos, ya que con el nuevo convenio la localidad se libera definitivamente del paso de las líneas”*.